
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Milch kann man trinken.

Sie kommt aus einem .

Sie be�ndet sich im Euter des Muttertiers am Bauch.

Eigentlich so�en die  die Milch bekommen.

Wir melken aber auch Tiere, um die Milch zu verwenden.

Es gibt auch  von Menschen:

Man nennt sie meist Muttermilch.

Mit Milch meinen wir meistens .

Sie ist der Milch von Menschen noch ziemlich ähnlich.

In der Landwirtschaft halten sich die 

viele Kühe, vor a�em der Milch wegen.

Menschen trinken aber auch Milch von ,

Ziegen und ein paar anderen Tieren.

Milch ist gesund, auch weil darin  enthalten ist.

Dieser Sto* ist wichtig für unsere .

A�erdings können manche Menschen keine Milch vertragen.

Sie können dann zum Beispiel  trinken.

Das ist nur so ähnlich wie Milch.

Die macht man aus dem Fett der .

Aus Milch kann man eine Menge anderer Lebensmittel machen.

Am bekanntesten sind Butter,  und Sahne.

Milch verwendet man auch für Eis.
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